

# LA FIÈVRE DES ARÈNES

2011 | 26' | Court métrage | Documentaire | Espagnol | Tous publics

## GÉNÉRIQUE

Réalisation : Franck Beyer  
Scénario : Franck Beyer

## PRODUCTION, DISTRIBUTION, ...

Production : Les Films de l'Autre côté

## MOTS CLÉS

sport



## SYNOPSIS

Chaque semaine, au cœur de la ville de Mexico, le « Conseil Mondial de Lucha Libre » présente des combats de catch. Pour le public, les catcheurs représentent bien plus que de simples sportifs insolites ; ce sont de véritables héros qui enflamment les passions. Admiratrice depuis plus de 40 ans, Guillermina Sarzosa nous fait vivre de l'intérieur sa « fièvre des arènes ».